Amt der Tiroler Landesregierung Abteilung III a 2 Lawinenwarndienst

Lawinenwarndienst der Tiroler Landesregierung, Lagebericht vom Freitag, den 15.3.1963, 8.30 Uhr

Von Donnerstag auf Freitag waren nur im Bereich Lechtal geringe Neuschneemengen zu verzeichnen. Durch Entladung der Lawinenhänge und durch Setzung der Schneedecek hat die Lawinengefahr für die Tallagen abgenommen. Durch das neuerliche Anstwigen der Temperaturen muß vor allem in den Mittagsstunden mit dem Abgang winzelner Grundlawinen gerechnet werden. Bei Schitouren ist in allen Hangrichtungen noch höchste Vorsicht geboten.

Lagebericht für den Bereich Kaunertal, 7.35 Uhr

Trotzdem im Bereich Kaunertal keine wesentliche Entladung von Lawinenhängen zu verzeichnen waren, ist mit der Verfestigung der Schneedecke eine Abnahme der Lawinengefahr gegeben. Die Gefahr für Baustellen und Straßen ist daher nur mehr gering. Die Föhnlage hat die Nullgradgrenze wieder über 2000 m ansteigen lassen, Da eine Durchfeuchtung der Schneedecke vorerst noch nicht zu erwarten ist, ergibt sich keine Änderung der Situation.